
年末から続いた除雪生活から抜け出し、２日連続で胎内スキー場へ。入隊してから
スキーを始め、パウダースノーで知られるニセコスキー場近くに勤務した際には年間
３０回以上通い詰め、後の沖縄勤務では平成７年の冬季国体（猪苗代大会）のスキー
競技「ジャイアントスラローム」に沖縄県代表として出場（笑） あれから２５年、
1日券は不要だ…おとなしく４時間シニア券を買って、安全第一で滑りを楽しんだ。

風が気持ちいい！景色も最高～！名物のジンギスカンも最高！なんだか血が騒いで
きた。新しいスキーに乗り換えスピード上げて、また真剣にスキーをやりたくなって
きた。遊びも進化無限！スキーを日本に伝えたレルヒ少佐に感謝。（阿部３佐）



『一年の計は元旦にあり』ということで、今年の三条市元旦マラソンに申し込んで
ゼッケンも届き、気持ちが盛り上がっていたのにコロナの影響で開催１０日前に中止
が決定・・・幻のゼッケンとなりました。しかし、元旦当日の天気は大雪に見舞われ、
事前の中止決定で幾分ほっとしました(笑)

今年は４月の燕さくらハーフマラソンと６月の福島猪苗代湖トライアスロンに申し
込む予定ですが、コロナの影響で中止にならないことを願います。燕ハーフマラソン
は２年前に関２曹と白鳥の被り物をして参加したのですが、今年の案内状にはその時
の二人の写真が掲載されていました(笑) （長谷川１曹）



大雪に悩まされた新潟もやっと天候が落ち
着き、気分転換も兼ねて、息子と近所の雪山
で冬キャンプをしてきました。

一緒に拠点を作り、ソリ遊びやご飯を作っ
て楽しんできましたが、何よりも息子が色々
な作業をお手伝いしてくれて、成長を感じる
ことができた温かいキャンプとなりました。

（濱田１曹）



今年の正月三が日は、雪かきで終わってしまいました。何度除雪しても翌日には
この有り様・・・( ﾉД`) 息子もやる気を無くして雪にダイブ！この写真を宮崎の
弟に送信したところ、ちょうど公園を散歩していたらしく、その時の写真を送り返
して来ました・・・同じ日、同じ国だとは思えません(-_-;) （岩本１曹）



最近は不要不急の外出を控え、自宅で
過ごす時間が多くなりました。私は新調
したパソコンの操作に四苦八苦したり、
趣味の映画三昧の休日を過ごしています。

そこで、映画『ディープインパクト』
を久しぶりに観ました。今から２０年以
上前に公開され、彗星が地球に衝突する
という危機の中での人間模様を中心に描
かれた映画ですが、家族や仲間に対する
思いやりや、危機に立ち向かう者の使命
感など、今観ても感動するお勧めの作品
の１つです。

事柄は違いますが、現在は新型コロナ
ウイルスという困難の中、それぞれの立
場の人が思いやりと使命感を持って行動
しています。私も感染拡大防止に伴う行
動を徹底し、当たり前の日常が一日でも
早く戻ってくるよう努めていきたいと思
います。（中村２曹）



明けましておめでとうございます。関家の正月
は、庭を使って子供達に雪遊びを兼ねて除雪作業
をしてもらいました！寒さでここ最近はお家時間
が多かったので、子供達のストレスを発散するか
の如く２時間以上遊んでいました。騒がしくて近
所迷惑だったかも…(笑) 雪が降りすぎるのは
困ったものですが、たまに積もる雪に喜びを感じ
られる一日でした。（関２曹）



長谷川家では今『人生ゲーム』のブームが到来しています！！皆さんも一度は遊ん
だことがあるかと思いますが、途中までどんなに素晴らしい人生を歩んでいたとして
も、ゴール手前のマスで「火星に移住し＄250,000払う」など一発で転落する要素
と数々の笑える仕掛けがあり、週末はボードゲームをして家族で盛り上がっています。

そして、もう一つのマイブームは『ヌンチャク』！！当時の少年なら誰もが憧れた
ブルースリーをイメージして振り回していますが、頭に当たって思うようにいきませ
ん（笑）ふたつとも小学生の頃にハマった昭和を代表する遊びですが、大人になった
今でも懐かしさに浸りながら楽しく遊んでいます♪（長谷川１曹）



今年の関家のバレンタインチョコは、チビ達の為にポケ
モンチョコを購入！コラボ価格で少々値は張りましたが、
子供達には喜んでもらえ、味も多彩だったので違いの分か
る長男から順に選んでもらいました。お返しは十数年後の
出世払いで待ってます（笑）（関２曹）



先日、妻の誕生日に花束を贈りました。毎年誕生日にはちょっといいレストランで
お祝いをしていたのですが、このご時世そうもいかず、せめて感謝とお祝いの気持ち
を込めてサプライズを演出！結果は大成功で、とても喜んでくれました♪

また、バレンタインも近かったので一緒にチョコをプレゼントしました。日本では
女性から男性にチョコを贈るのが一般的ですが、本来は恋人や友人家族がお互いに感
謝の気持ちを伝える日となっていますので、私からもプレゼントしています。皆さん
もちょっとしたサプライズで感謝の気持ちを伝えてみてはいかがですか？(内山３曹)



２月２７日。今日は子供達の大好きな婆ちゃんの７０才の誕生日です。この日は子

供にせがまれ早起き。アピタのお花屋さんへ行き、お小遣いを出し合いお花を購入。

妻が仕事で帰宅が遅いため、夕ご飯はいつも婆ちゃんの手作りなんです。これが本当

に美味しいんです。いつもありがとう。長生きしてね(^^)/ （來田曹長）



ようやく春めいて来ましたね(^^)久しぶりに庭先で、コーヒー豆の焙煎を(^^)/

今回は、焙煎の時に桜チップを使い、ほんのり桜の香りを付けてみました。焙煎

直後は、豆の中にガスが含まれるのであまり美味しくありません。しばし寝かせた、

その味はいかに！次回の報告をお楽しみに！ （岩本１曹）

↑桜チップはやや香り強め。お肉
や魚の燻製作りにも向いています。

↑無事点火成功。焙煎は温度にも気を付けます。



こんにちは！新潟所の濱田１曹です。

先日、「D up SOUL」という佐渡

の太鼓芸能集団“鼓童”によるダンス

のコンテストがありました。

妻が代表を務めるダンススクール

JEWELのみんなも参加するという

ことで、会場のりゅーとぴあに息子

と二人で応援に行って来ました。



太鼓とダンスという異色？のコラボ

のコンテストでしたが、太鼓の迫力と

それに合わせたダンスに魅了され、

終始楽しめました。JEWELのチームも

優勝を頂き、大変喜んでました！



今回のコラボは、お互いの良さや特色を知り、高め合うことで可能性をさらに広げ

ることに繋がる素晴らしいイベントだったと思います。自衛隊もいろいろなイベント

を行っていますので、今後コラボ企画とかできたらいいですね！（濱田１曹）



もうすっかり春ですね！アウトドアにピッタリの季節です

が、家で楽しめる趣味もオススメです。うちでは暖かくなる

と家庭菜園と併せて花も植えており、今年もいくつか買って

きました。畑もそうですが目をかけて何かを育てるのはとて

も前向きな気持ちになれます。きれいに咲いてくれると達成

感があり、見ていると落ち着きます。今年はミントハーブの

種も植えたので今から楽しみです！育ったら夏にぴったりの

ミントハイボールにしたいと思います！（内山３曹）

↑ミントのプランター。夏にはどれほど
になっているか楽しみですね



１２月に我が家にやってきた三女の『あんず』が生後８カ

月になり人間でいうと１２歳くらいの少女になりました。

生まれて始めての春を経験し桜をバックに写真撮影！モデ

ル並みのアングルを頂き中々の出来栄えに満足しています。

動物撮影は今まで経験がなく自分の腕磨きにも助かってます。

これからも一緒に四季折々写真を撮り続け、いつかドック

フード会社からＣＭ依頼が来ることを期待し、徐々にスー

パーモデルに育てていきたいと思います(笑)（長谷川１曹）


